
実
施
報
告
書
及
び
ア
ン
ケ
ー
ト
に
寄
せ
ら

れ
た
主
な
ご
意
見
・
ご
感
想
を
紹
介
し
ま
す
。

○
議
会
改
革
に
つ
い
て

・
市
議
会
の
改
革
に
つ
い
て
今
後
ど
の
よ
う

に
市
民
の
声
を
反
映
し
て
く
れ
る
の
か
。

改
革
前
と
何
が
変
わ
っ
た
の
か
。

○
予
算
に
つ
い
て

・
今
後
の
少
子
高
齢
化
に
ど
う
対
応
し
て
行

く
の
か
、
明
確
に
し
て
い
た
だ
き
た
い
。

・
社
会
的
弱
者
に
優
し
い
施
策
と
予
算
を
確

保
し
て
ほ
し
い
。

○
新
庁
舎
に
つ
い
て

・
大
賛
成
。
市
民
の
考
え
を
設
計
に
取
り
入

れ
て
ほ
し
い
。

・
人
口
減
少
な
の
で
シ
ン
プ
ル
に
建
設
し
て

ほ
し
い
。

・
情
報
管
理
を
し
っ
か
り
し
て
ほ
し
い
。

○
そ
の
他

・
昨
年
よ
り
パ
ワ
ー
ポ
イ
ン
ト
が
細
か
く
、

又
詳
し
く
説
明
し
て
い
た
だ
き
よ
か
っ

た
。

・
報
告
会
の
参
加
者
を
増
や
し
て
ほ
し
い
。

女
性
の
参
加
が
少
な
い
の
で
は
。

・
形
式
的
な
報
告
会
と
思
わ
れ
る
の
で
、
も

う
少
し
市
民
と
話
し
合
え
る
よ
う
に
し
て

ほ
し
い
。

・
報
告
会
の
テ
ー
マ
を
掘
り
下
げ
て
説
明
し

て
ほ
し
い
。
数
字
の
羅
列
で
分
か
り
に
く

い
。

・
総
合
病
院
の
改
革
に
つ
い
て
知
り
た
い
。

・
総
合
病
院
の
赤
字
経
営
か
ら
健
全
経
営
へ

の
立
て
直
し
を
。

・
市
の
職
員
は
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
気
持
ち
が

な
い
と
の
意
見
を
多
く
聞
く
。
土
日
に
ボ

ラ
ン
テ
ィ
ア
で
参
加
す
る
職
員
が
少
な
す

ぎ
る
。
俸
給
が
な
い
と
参
加
で
き
な
い
の

か
。

・
若
年
層
投
票
率
を
向
上
さ
せ
て
ほ
し
い
。

主
な
ご
意
見
・
ご
感
想

土岐市議会では、平成27年度議会報告会を去る7月 27日から8月 7日にかけ、中学校区を単位に市
内6か所で開催しました。昨年度につづき2回目の報告会で、今後も開かれた議会を念頭に、皆様への説
明責任を十分に果たしてまいります。
○報告内容
・議会改革について これまでの議会改革、議会基本条例の特色を説明
・平成27年度予算について 福祉、教育、産業・観光、子育て、防災など本年度の主な事業について説明
・新庁舎について 新庁舎建設の基本方針について説明

6会場で173人が参加
平成27年度議会報告会を開催しました

▲ 曽木公民館（８月６日）

※
行
政
に
対
す
る
要
望
等
に
つ
い
て

は
、
市
長
に
報
告
す
る
予
定
で
す
。

※
議
会
に
対
す
る
要
望
等
に
つ
い
て

は
、
協
議
・
検
討
し
て
い
き
ま
す
。

※
報
告
会
で
皆
様
か
ら
い
た
だ
い
た
ご

意
見
・
ご
感
想
は
、
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

に
掲
載
し
て
い
ま
す
。

報告会を何で知りましたか 年代 感想
アンケート結果

チラシ
22%

非常に
良かった
7%

良かった
30%

普通
34%

あまり良くなかった　9%ホームページ　6％

良くなかった　2%

無回答
18%

町内会等
61%

60代
48%

70代以上
25%

50代
22%

20代　1% 30代　1%
40代　3%

その他
10%

無回答　1%

土 岐 市 議 会 だ よ り土 岐 市 議 会 だ よ り
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